



Freundeskreis Eicklingen

Rückschau Ferienpassaktion 2017

Am 20. Juli besuchten wir gemeinsam mit 20 Kindern aus der Samtgemeinde Flotwedel die Freiwillige Feuerwehr Celle, Hauptwache.

Wir staunten nicht schlecht, als uns in Celle nicht nur einige aktive Feuerwehrkameraden, sondern auch eine Abordnung der Jugendfeuerwehr Celle empfing. Die hatten sich für uns an diesem Tag richtig was ausgedacht! So wurden wir nach einer kurzen theoretischen Einheit in 2 Gruppen aufgeteilt und konnten mit reichlich fachkundiger Betreuung alle Fahrzeuge kennenlernen, über ihre Einsatzmöglichkeiten sprechen und die Kinder durften sich sogar in die Autos setzen. Draußen war für uns extra die große Drehleiter in Position gebracht worden.



Auch eine kleine Übung musste unsere Mannschaft absolvieren und durch die Trainingsstrecke der Atemschutz Geräteträger gehen. Ohne Ausrüstung war das für alle wie auf einem Abenteuerspielplatz!



Den Kindern wurde außerdem das gesamte Gebäude gezeigt und erklärt, wie der Ablauf im Einsatzfall ist. Den Höhepunkt bildete die Begehung des Übungsturmes, welcher ein Treppenhaus simuliert. Eine tolle Aussicht konnten die mutigen Kinder nach dem anstrengenden Aufstieg über die ganze Stadt genießen!



Gruppenfoto vor einem ehemaligen Feuerwehrfahrzeug

Im Anschluss an den spannenden Besuch bei der Feuerwehr warteten auf dem Sportplatz in Eicklingen schon Bratwürste, Gemüsesnacks, Getränke und natürlich Süßigkeiten und Kuchen auf die Kinder. Bei gemeinsamen Spielen und einer anschließenden Tombola konnten wir diesen tollen Tag ausklingen lassen!



Unsere Tombola Preise

Wir freuen uns auf die nächste Ferienpassaktion mit vielen Kindern!

Eure

Margrit, Nina, Wilfried, Hans-Jürgen und Gregor